
       ACTA DE LA REUNION DEL CONSEJO DE SALUD  
              

      Indicar el número de sesiones en el año:    1  /   2.019 
 

DEPARTAMENTO DE SALUD         LUGAR DE REUNION 

SAGUNTO  SALA DE JUNTAS HOSPITAL DE SAGUNTO 
 

  X  Ordinaria   Extraordinaria   Presupuestos  Memoria  
 

Fecha de la reunión  Hora de inicio  Hora de fin 
 

18/01/2019   13:00 h.  15:00 h 

 

ASISTENTES/ AUSENTES/ SUSTITUTOS 
  

Nombre del vocal 
 

Entidad  a la que 
representan 

 
Procedencia 

Presencia  
Ausencia 

Sustitución 

 
   P A S 

 
1 

 
D.  Leandro Benito Antonio 

Federación 
Valenciana  de 
Municipios y 
Provincias. 

 
 

Ayuntamiento de Canet 
 

X 
 

 
 

 

 
2 

D.  Josep María Gil Alcami. 

 
Ayuntamiento de 

Sagunto 
 

X 
 
 

 

 
 
3 

 
D. Natalia Antonino Soria 

 
Ayuntamiento de 

Sagunto 
 

 
 

X 
 

 
4 

 
Jose Girona Viñals y Jose María 
García. 

 
Organizaciones de 

consumidores, 
usuarios y vecinos. 

FEDERACION DE 
VECINOS DE 

SAGUNTO 

 
X 
 
 

 
 
 

5 Vicente Gomez Benedito 
ASOCIACIÓN DE 

VECINOS DE 
SEGORBE 

 
 

X 
 

 
6 

D.  Esther Palanca Perez y Mª 
Dolores Ribera. 

 
 
 

Organizaciones 
Sindicales 

 
SATSE 

 
X 

 
 
 

 
7 

Dª. Jesús Esteban Martín. 
UI CCOO CAMP DE 

MORVERDRE-ALTO 
PALANCIA 

X   

         
8 

 
Dña. Alicia Ten Gil 

 
Colegios 

Profesionales 
Colegio de Enfermería X   

 
 
9 

Dña. Maria Teresa Hidalgo 

 
 

Organizaciones 
empresariales 

ASECAM (Asociación 
de Empresarios del 

Camp de Morvedre) 
 

 
X 

 

10 D.  Federico Lozano Torrejon 
FECAP (Federación 

empresarial Comarcal 
Alto Palancia) 

 
 

X 
 

 
11 

 
D. Jose Luis Chover Lara. 

 
 

Consellería de 
Sanidad 

 
Gerente Departamento 

 
X 

  

12 Dña. Rosa Pérez Torres 
Centro de Salud 

Pública de Valencia X   

 
13 

 
Dña. Gloria Calero Albal 

 
Directora de 

Enfermeria Dpto 
Sagunto 

 
 

X  

 
14 

 
D. Aurora Campayo Duarte 

Atención Primaria X   

 
15 

 
Dña. Isabel García Soriano 

 
Atención Primaria 

 
X 

  

 



ORDEN DEL DIA 
 

 

1) Lectura y aprobación del acta anterior (se adjunta) 

2) Lista de espera quirúrgica. 

3) Evaluación de las quejas y reclamaciones en el Departamento 

4) Actualización de información sobre obras, proyectos y otras actividades 

5) Presentación del “Estudio de mortalidad y morbilidad por cáncer en Camp de 

Morvedre” solicitado por este Consejo de Salud a petición de la Asociación de Vecinos 

de Sagunto. 

6) Ruegos y preguntas. 

 

 

 
FICHA RESUMEN DE LA REUNION DEL CONSEJO DE SALUD (I) 

 

 
 
 

 

 

 

Fecha del envío 

de convocatoria 
 

 

Documentación enviada: 
 

Convocatoria del Consejo de Salud del Departamento de 

Sagunto con el Orden del Día. 

 

Acta de la anterior reunión  

 
10/01/2019 

 

 

Forma de convocatoria:   
 

 Correo ordinario.  Correo certificado  Teléfono  Fax X Correo 

Electrónico 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
INFORMACION APORTADA EN LA REUNION: 
 

 
Quien la aporta 

 

Información aportada 
Por 

escrito 
 

Oral 
Presentacióm 

mixta 

Dª Amelia Garcia Faya 

(Directora médica del 

Hospital de Sagunto) 

-Evaluación de las quejas y 

reclamaciones en el Departamento 

  

 

X 

 

D. Jose Luis Chover Lara 

(Gerente del Departamento 

de Salud de Sagunto) 

 

Expone los puntos: 

-Lista de espera quirúrgica. 

-Actualización de información sobre 

obras, proyectos y otras actividades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

X 

 

 

Rosa Pérez Torres (Centro 

de Salud Pública de 

Valencia) 

Informa sobre que  es  la Xarxa Salut 

y el IV plan de salud de la Comunidad 

Valenciana y como los municipios 

pueden adherirse a ellos. 

  

 

 

 

 

 

X 

 

 

INFORMACION SOLICITADA EN LA REUNION 

 

 

Entidad que la 

solicita 

 

Información solicitada 

Solicitud por 

escrito SI/NO 

   

 

 

ACUERDOS VOTADOS EN LA REUNION (APROBADOS O RECHAZADOS) 

 

Entidad que 

hace la 

propuesta 

 

Contenido del acuerdo-propuesta 

Nº de votos  (Sí:S; No:N; 

Blanco:B; Abstención:Ab; 

Nulo: Nu) 

S N B Ab Un 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

FICHA RESUMEN DE LA REUNION DEL CONSEJO DE SALUD (II) 

 

 

 

Orden del día: 

Excusa su ausencia, D. Federico Lozano Torrejón representante de  FECAP 

(Federación empresarial Comarcal Alto Palancia) 

 

1º  Lectura y aprobación del acta anterior.  

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión anterior de fecha 12 de Julio de 2018. 

 

2º Lista de espera quirúrgica. 

 

La actividad del quirófano central se tuvo que disminuir para poder llevar a cabo la 

reforma.  

La demora media está en 72 días. 

El total de pacientes que están pendientes de intervención son 1.359. 

D. Jose Luis Chover afirma que la lista quirúrgica de este Departamento funciona muy 

bien y es más baja que la media de la Comunidad Valenciana. La media mensual de 

intervenciones en el primer semestre fue de 629, aunque durante el verano bajó la 

actividad por las obras y vacaciones del personal, retomando en octubre la actividad 

quirúrgica habitual. 

 

Lista de espera: 

Traumatología (cirugía ortopédica): 620 pacientes. 

Urología: 134 pacientes (se da prioridad absoluta al cáncer de vejiga/próstata) 

En breve alcanzaremos una demora media de 60 días que es la suele haber en este 

Departamento. 

 

 3) Evaluación de las quejas y reclamaciones en el Departamento  

 

Dª. Amelia García Faya, Directora médica del Hospital de Sagunto pasa a comentar 

este punto. 

Informa que en el año 2017 hubo 553 quejas/reclamaciones y en el año 2018, 442 lo 

que supone una disminución de un 20%. 

 

 



4) Actualización de información sobre obras, proyectos y otras actividades. 

 

Los 4 ejes básicos sobre los que pivotan las prioridades de trabajo del Departamento 

pueden concretarse en las siguientes: 

 

1. Realizar un plan director de espacios e inversiones  medio plazo. 

2. Optimizar el bloque quirúrgico y desarrollar la UCMA. 

3. Integrar el hospital con la atención especializada y atención primaria. 

4. Reducir el absentismo y estudio del clima laboral. 

 

En la Unidad de Cirugía mayor ambulatoria (UCMA), se atienden intervenciones que no 

necesitan ingreso con lo cual se favorece que no se agoten las camas en las salas de 

hospitalización. 

Lo pacientes que solo necesiten una noche de ingreso también se quedarán en la 

UCMA que está perfectamente preparada para ello. 

 

Dentro la actuación “Recuperación de derechos y mejora de la asistencia 

sanitaria”, se destacan intervenciones como: 

 

- Cribado de violencia de género: en el año 2018 se han cribado a 2.200 mujeres 

y gracias a esto se han detectado 84 casos que hasta ahora permanecían 

ocultos. 

- Universalización de la asistencia sanitaria y las ayudas al copago. 

 

- Tratamientos para la Hepatitis C: lo han recibido más de 400 pacientes desde 

que se instauró con muy buenos resultados. 

 
- Ampliación de la Unidad de Hospitalización a domicilio (UHD): Es una 

reivindicación de este Departamento desde hace varios años. En estos 

momentos ya se ha hecho posible y ahora podrá cubrir a todos los habitantes 

incluidas los que viven en las playas y la comarca del Alto Palancia que hasta 

ahora no tenían este servicio. 

Se ha aumentado la plantilla en 2 médicos y 3 enfermeras.  

Un equipo cubrirá la comarca del Alto Palancia y constará de 1 médico y 2 

enfermeras y el otro equipo de UHD que cubrirá el resto de zonas incluidas las 

playas se ha reforzado con un médico y una enfermera más. 

Se han dotado de vehículos eléctricos. 

 

- La creación de la Unidad de Rehabilitación de daño cerebral adquirido está 

pendiente aunque si está ya autorizada. 



 

- La reversión de la Resonancia magnética prevista se hará en 2019 con un 

aumento de 3 técnicos de rayos (TER), 2 enfermeras, 2 radiólogos y 1 auxiliar 

administrativo. 

 
- Creación de Servicios de Telederma, Unidad de Insuficiencia cardiaca, Unidad 

de cirugía bariátrica, Unidad de heridas complejas, implantación de técnicas de 

reproducción asistida. 

 
- Creación de una consulta periférica de Prevención de Riesgos Laborales. 

Existe un TAC nuevo donado por la asociación “Amancio Ortega” que se ha 

puesto en la zona de urgencias para que esté más accesible a este servicio. 

También hay una máquina de Rayos X nueva y un ecógrafo nuevo en 

urgencias. 

- Cirugía vascular: operan 2 tardes a la semana. Esto ha supuesto una mejora de 

accesibilidad importante para los habitantes del Departamento. 

- Se han creado 23 plazas nuevas de celador destinadas a cubrir los 8 puntos de 

Atención Continuada 24 horas que hay repartidos por el Departamento. 

- Desde el año 2015 hasta ahora se ha pasado de tener 4 TER a tener 15. 

 

Desde 2015 se ha invertido un total de 6.5 millones de euros lo que supone multiplicar 

por 4 la inversión de la temporada anterior. 

Algunos otros ejemplos de donde se ha invertido este dinero es: 

 

- Modificación de las plantas de maternidad y oncología que antes estaban juntas 

y ahora se han separado. Ahora maternidad está comunicada con pediatría y 

oncología es una sala independiente. 

- Renovación y adaptación de las salas de hospitalización de Cirugía, 

Traumatología y Medicina interna. 

- Renovación consulta externa de anestesiología y ampliación de oftalmología. 

- Consulta de urología y oftalmología del Centro de Especialidades. 

- Se ha reformado el box de críticos que ahora permite atender a dos pacientes a 

la vez. 

- Nuevo sistema Trend de climatización en la farmacia hospitalaria. 

- Ampliación de la “sala blanca” de farmacia hospitalaria. 

- Proyecto de equipos de Kardex vertical y refrigerado para el servicio de 

farmacia hospitalaria. 

- 800.000 euros han ido destinados a la reforma de los quirófanos. 

- Hay una segunda conexión de agua gracias a la colaboración del Ayuntamiento 

de Sagunto. 



- Mantenimiento de colectores y saneamiento en general. 

- Renovación de ventanales en la primera planta de la fachada sur. 

- Renovación de equipos y sistema de extracción de la sala de esterilización. 

- Renovación del tren de lavado en el servicio de cocina. 

- Renovación masiva del mobiliario y aparataje por un importe superior a 2,2 

millones de euros. 

- Renovación de aparataje específico y de camas para la UCI del Hospital. 

- Nueva base para el SAMU en el CSI Alto Palancia que antes estaban en un 

habitáculo prefabricado. 

- Para reformas de Centros de Salud y Consultorios. 

- Digitalización de las historias clínicas de Atención Especializada. 

- Creación de nuevos almacenes. 

- Instalación de una segunda línea eléctrica de suministro al hospital. 

- Desarrollo del proyecto contra incendios de todo el Departamento. 

- Redacción y elaboración de un Plan Director de Infraestructuras para el Hospital 

de Sagunto y Centro de Especialidades. 

 

D. Jose Luis Chover pasa a explicar de forma detallada el Plan Director de 

Infraestructuras. Habrá cambio de ubicación de espacios, se subirá una planta más en 

algunas zonas. En total supondrá tener unos 9.700 m más. 

 

5)  Ruegos y preguntas. 

Dña. Rosa Pérez Torres, aprovecha su asistencia para recordar a los asistentes las 

funciones y programas que llevan a cabo desde el Centro de Salud Pública de Valencia 

(CSP). Comenta que abarcan 1.500.000 habitantes y 137 municipios. 

Han ampliado sus competencias en Valencia ciudad donde hasta ahora se encargaban 

a nivel municipal. Esto hace que tengan 9000 establecimientos más que inspeccionar 

dentro del programa de seguridad alimentaria. 

 

También comenta que se están realizando los trámites pertinentes para que se pueda 

prescribir ejercicio física en una receta. Este ejercicio se podrá realizar en 

polideportivos municipales gracias a la colaboración de los ayuntamientos. 

 

 

Explica de nuevo en que consiste la Xarxa Salut y la adhesión al IV Plan de Salud de la 

Comunidad Valenciana, así como las ventajas que esto tiene. 

D. Leandro, alcalde de Canet d´en Berenguer está interesado en este tema y solicita 

que le informen del procedimiento a lo que Rosa se compromete. 

 



D. Jesus Esteban, representante del sindicato CCOO, pregunta si ya se nota en la 

presión asistencial la aparición de casos de gripe, a lo que D. Jose Luis le contesta que 

todavía no y que todavía no hemos llegado a niveles de epidemia. 

Se va a reforzar 2 meses con 2 auxiliares de enfermería, 1 médico y 2 enfermeras. 

 

Sin más cuestiones que tratar, finaliza la reunión a las 15:00 horas. 

 

 

                                                                             Isabel García Soriano 

                                                              Secretaria del Consejo de Salud 

 

 

 

 

 


